

## Elargissement du Directoire de JCDecaux

### Emmanuel Bastide et Daniel Hofer nommés au Directoire de JCDecaux

#### Communication Extérieure

Afrique du Sud  
Algérie  
Allemagne  
Arabie Saoudite  
Argentine  
Australie  
Autriche  
Azerbaïdjan  
Belgique  
Brésil  
Bulgarie  
Cameroun  
Canada  
Chili  
Chine  
Colombie  
Corée  
Costa Rica  
Croatie  
Danemark  
Emirats Arabes Unis  
Espagne  
Estonie  
Etats-Unis  
Finlande  
France  
Guatemala  
Hongrie  
Inde  
Irlande  
Islande  
Israël  
Italie  
Japon  
Kazakhstan  
Lettonie  
Lituanie  
Luxembourg  
Malaisie  
Mexique  
Norvège  
Oman  
Ouzbékistan  
Panama  
Pays-Bas  
Pologne  
Portugal  
Qatar  
République Dominicaine  
République Tchèque  
Royaume-Uni  
Russie  
Salvador  
Singapour  
Slovaquie  
Slovénie  
Suède  
Suisse  
Thaïlande  
Turquie  
Ukraine  
Uruguay

**Paris, le 22 avril 2014** - JCDecaux SA (Euronext Paris : DEC), numéro un mondial de la communication extérieure, annonce la nomination au Directoire d'Emmanuel Bastide, en sa qualité de Directeur Général Asie de JCDecaux, et de Daniel Hofer, qui rejoindra JCDecaux le 1<sup>er</sup> septembre 2014 en qualité de Directeur Général Allemagne, Autriche, Europe Centrale et Orientale, et Asie Centrale. Ces deux nominations seront effectives au 1<sup>er</sup> septembre 2014.

Emmanuel Bastide (45 ans) est diplômé de l'Ecole des Mines de Paris (ENSMP). Il a commencé sa carrière comme Ingénieur Travaux chez Saur en 1994, puis rejoint JCDecaux en 1998 comme Directeur Régional adjoint Ile de France Est. En 1999, il est nommé Responsable du Développement pour l'Asie du Nord hors Japon, poste basé à Hong Kong. Promu en 2001 Senior Vice-Président de MCDecaux au Japon (société commune de JCDecaux SA et Mitsubishi Corporation), il en devient le Président en 2002. Le 1<sup>er</sup> janvier 2007, il a été nommé Directeur Général Asie avec la responsabilité des pays suivants : Japon, Corée, Chine, Hong Kong, Macao, Inde, Thaïlande, Singapour, Malaisie, Indonésie, Vietnam, Philippines, Mongolie et Birmanie.

Daniel Hofer (50 ans) est titulaire d'un MBA obtenu à l'Université de Rochester (New York) et d'un Doctorate of Business Administration de l'Université d'Australie du Sud (UniSA) à Adélaïde. Daniel Hofer a occupé différentes fonctions de direction dans le secteur du marketing des médias avant de rejoindre NZZ Group (Neue Zuercher Zeitung), l'une des sociétés de médias leaders en Suisse, comme membre du Directoire de 2006 à 2010. Depuis 2010, il est Directeur Général d'APG|SGA, le leader de la communication extérieure en Suisse. A partir du 1<sup>er</sup> septembre, en tant que Directeur Général Allemagne, Autriche, Europe Centrale et Orientale, et Asie Centrale, Daniel Hofer aura sous sa responsabilité les pays suivants : Allemagne, Turquie, Autriche, République tchèque, Slovaquie, Croatie, Slovénie, Hongrie, Bulgarie, Pologne, Ukraine, Kazakhstan, Ouzbékistan, Azerbaïdjan.

Sur proposition du Comité des Rémunérations et des Nominations, et décision du Conseil de Surveillance en date du 22 avril 2014, Messieurs Emmanuel Bastide et Daniel Hofer deviendront membres du Directoire de JCDecaux avec date d'effet au 1<sup>er</sup> septembre 2014.

**Jean-François Decaux, Président du Directoire et Co-Directeur Général de JCDecaux, et Jean-Charles Decaux, Co-Directeur Général de JCDecaux,** ont déclaré : « *Nous nous réjouissons de l'entrée au Directoire de JCDecaux d'Emmanuel Bastide et de Daniel Hofer. Emmanuel Bastide, fort de sa parfaite connaissance du Groupe et de sa réussite dans le développement de JCDecaux en Asie depuis 15 ans, apportera, entre autres, au Directoire sa vision des médias dans les marchés en forte croissance. Daniel Hofer, qui a mis en œuvre avec succès le redressement d'APG|SGA en Suisse sous la Présidence de Jean-François Decaux, fera bénéficier JCDecaux de son expérience de 25 ans dans le secteur des médias et de la publicité, sur le marché suisse et à l'international. Leur expérience, leur professionnalisme et leur dynamisme représentent un réel avantage pour poursuivre la forte expansion de nos activités au niveau mondial.* »



JCDecaux SA  
Siège Social : 17, rue Soyier - 92200 Neuilly-sur-Seine - France - Tél. : +33 (0)1 30 79 79 79  
Royaume-Uni : 991 Great West Road, Brentford - Middlesex TW8 9DN - Tél. : +44 (0) 208 326 7777  
[www.jcdecaux.com](http://www.jcdecaux.com)

Société Anonyme à Directoire et Conseil de Surveillance au capital de 3 407 037,60 euros - 307 570 747 RCS Nanterre - FR 44307570747

## Chiffres clés du Groupe

- Chiffre d'affaires 2013 : €2 676m
- JCDecaux est coté sur l'Eurolist d'Euronext Paris et fait partie de l'indice Euronext 100
- N°1 mondial du mobilier urbain (480 400 faces publicitaires)
- N°1 mondial de la publicité dans les transports avec plus de 145 aéroports et plus de 276 contrats de transport dans les métros, bus, trains et tramways (379 000 faces publicitaires)
- N°1 européen de l'affichage grand format (191 000 faces publicitaires)
- N°1 de la communication extérieure en Asie-Pacifique (211 400 faces publicitaires)
- N°1 de la communication extérieure en Amérique Latine (30 000 faces publicitaires)
- N°1 mondial du vélo en libre-service
- 1 082 400 faces publicitaires dans plus de 60 pays
- Une présence dans 3 700 villes de plus de 10 000 habitants
- 12 000 collaborateurs

**Direction de la Communication** : Agathe Albertini

01 30 79 34 99 – [agathe.albertini@jcdecaux.fr](mailto:agathe.albertini@jcdecaux.fr)

**Relations Investisseurs** : Nicolas Buron

01 30 79 79 93 – [nicolas.buron@jcdecaux.fr](mailto:nicolas.buron@jcdecaux.fr)